



Conseil de l'Institut Sœurs Disciples du Divin Maître

ANTIPOLI, 20 JANVIER - 10 FÉVRIER 2026

n.1

L'ouverture - 20 janvier

La célébration d'ouverture du Conseil d'Institut a été présidée par S.E. Mgr Charles John Brown, Nonce Apostolique aux Philippines, avec la participation des membres de la Famille Paulinienne, des communautés locales des PDDM et de nombreux amis.

Une lumière tirée de l'homélie

« N'ayez pas peur de montrer les blessures comme Jésus montre les siennes, désormais glorieuses par sa résurrection. Car, dans le discernement synodal, nous devons nous concentrer à la fois sur les joies et les succès, sur les limites, les faiblesses et les blessures de nos communautés, afin de pouvoir tracer le chemin à suivre. »

À l'écoute

Après la journée de retraite, vécue dans l'écoute de la Parole de Dieu et de l'Église qui nous pousse vers l'option missionnaire (EG 27), à la recherche du véritable trésor (Mt 13,44), nous avons consacré du temps à l'écoute réciproque.

Sr M. Victoria Victorino, pddm, nous a guidées dans l'approfondissement de l'unité des quatre Étoiles et dans la réflexion sur les horizons à atteindre comme Congrégation. Voici quelques provocations : la maternité générative chez Saint Paul (1 Th 2,7) ; le mystère pascal dans la vie de Mère M. Scholastique ; la passion pour la mission vécue dans la fragilité ; quelques exemples de "redessiner" dans l'Église et dans la vie consacrée aujourd'hui. Merci à toutes pour les expressions de communion et de prière qui ont accompagné ces journées.

« Lève les yeux vers le ciel et compte les étoiles... » (Gn 15,5)
- Transformer la fragilité en un parcours génératif.

